

Es können sich Räume eröffnen,
die erst spürbar werden,
wenn ich andere Räume verlassen habe.
M. D. Jordan

Toni Brühlmann

9. Dezember 1948 – 10. Juli 2016

An einem strahlenden Sommertag auf einer Wanderung in Lumnezia, das uns zur Oase geworden ist, hat sein Herz aufgehört zu schlagen und sein suchender Geist Ruhe gefunden.

Mit grosser Dankbarkeit für 44 spannende, wundervolle gemeinsame Jahre muss ich nun die Wanderung durchs Leben ohne Dich fortsetzen.

Hannabeth Brühlmann-Keller

Wir sind Dir sehr dankbar für die Inspiration, den Halt und die Liebe, mit der Du uns begleitet hast. Deine verständnisvolle Art, Dein wertvoller Rat und Dein Humor werden uns fehlen.

Christian Brühlmann und Marian Schneiter
Sonja Brühlmann und Mike Poltorak mit Louie

Du bist und wirst immer in unseren Herzen unser einmaliger Bruder sein.
Wir vermissen Dich.

Madeleine und Felipe de Pablo-Brühlmann mit Familie
Elisabeth und Victor Muheim-Brühlmann mit Familie
Silvia Brühlmann mit Familie

Wir nehmen Abschied am Mittwoch, 20. Juli 2016 um 14.00 Uhr im Hotel Boldern, Boldernstrasse 83, 8708 Männedorf.

Wer im Sinne von Toni etwas für mehr soziale Gerechtigkeit in der Welt tun möchte, kann dies anstelle von Blumen mit einer Spende zu Gunsten «we care» (www.we-care.ch) auf das Konto CH25 0070 0113 4000 5260 0 tun.

Hannabeth Brühlmann, Neuhofstrasse 4, 8708 Männedorf